

Japon. Lancement annoncé de la PS3 par Sony

Description

Le lancement de la Play Station 3 (PS3), prévu à l'origine en mars 2006, a été définitivement annoncé par Sony. La console de jeu est commercialisée à partir du 11 novembre 2006 au Japon, du 17 novembre 2006 aux Etats-Unis. Les européens devront attendre le mois de mars 2007, à défaut de composants en nombre suffisant, pour un lancement simultané sur les trois continents.

Source :

- AFP in <http://www.tv5monde.org>

Categorie

1. Ailleurs
2. Repères & tendances

date créée

21 décembre 2006

Auteur

alexandrejoux